
CITROEN EURO PASS     2014 

Tel: + 33 (0)6 84 97 25 47 

Airport

Aéroport 

GENÈVE 

Votre contact / Your contact: Accueil : Bureau 
Reception: Office 

MDS / GENEVE Aéroport
ZA DE LA MALADIERE 343 RUE DE PERRUET 01210 FERNEY VOLTAIRE
01210 Ferney-Voltaire 

Tél. portable / Mobile phone: 06 84 97 25 47
Tél. portable hors de France / Mobile phone outside France: +33 (0)6 84 97 25 47

e-mail  / mds.geneve@mdsparc.com

GPS 
6° 5’ 30” E 

46° 17’ 0” N 

Tel: + 33 (0) 6  84  97 25 47 

Cabines téléphoniques publiques 

Public telephone kiosks 

Navette
Shuttle



Tél. portable / Mobile phone 06 84 97 25 47 
Tél. portable hors de France / Mobile phone outside France: +33 (0)6 84 97 25 47

E-mail  / mds.geneve@mdsparc.com

FÉRIÉS / PUBLIC HOLIDAYS 

2014 : 1/1 • 21/4 • 1, 8, 29/5 • 9/6 •14/7 • 15/8 • 1,11/11 • 25/12 
2015 : 1/1 

Livraison: 

A votre arrivée, vous devez vous rendre coté France , et après avoir passé la douane  contactez MDS au 
numéro 06 84 97 25 47 depuis un téléphone mobile ou un téléphone public France Telecom / 
Orange qui se situe sur la gauche après la porte vitrée. L’agent de permanence prendra votre 
appel et viendra vous chercher avec la navette MDS / CITROEN EURO PASS au rez-de-chaussée. 
Livraison  tous les jours uniquement sur coordonnées de vol ou sur rendez-vous confirmé 4 jours 
ouvrables à l’avance. Vous serez attendu au maximum 1 heure après l’arrivée réelle du vol prévu et 
30 minutes au-delà de l’heure convenue pour un rendez-vous. En cas de changement de vol ou 
d’heure de rendez-vous, prévenez impérativement MDS / Geneve . mds.geneve@mdsparc.com

Restitution: 

MDS/GENEVE Aéroport ZA DE LA MALADIERE 343 RUE DE PERRUET 01210 FERNEY VOLTAIRE
Bien veiller à vérifier les horaires d’ouverture et les jours de fermeture du bureau. 
Restitution uniquement sur rendez-vous confirmé 4 jours ouvrables à l’avance. 

mds.geneve@mdsparc.com /  l’aéroport ouvre ses portes à 4h30

Les livraisons et les restitutions sont assurées tous les jours y compris les week-ends et les jours 
fériés uniquement sur coordonnées de vol ou rendez-vous confirmé 3 jours ouvrables à l’avance 
auprès de l’agence MDS / Genève au 06 84 97 25 47 / +33 (0)6 84 97 25 47
mds.geneve@mdsparc.com

Attention: 

Pick-up: 

On arrival, you must go side France, and after passing customs, contact MDS at number 06 84 97 25 47 

from a mobile phone or a payphone France Telecom / Orange which is on the left after the glass door. 

The duty officer will take your call and will pick you up with the shuttle MDS / CITROEN EURO PASS on 

the ground floor.You can only pick up your vehicle upon presentation of flight details or with an appointment

confirmed 4 working days in advance. We will wait for you for up to 1 hour after the actual arrival time 

of your scheduled flight and 30 minutes after the time of the appointment. In the event any changes 

are made to flight times or the appointment time, please contact MDS/Geneve.

mds.geneve@mdsparc.com

Drop-off: 

MDS / GENEVA Airport ZA MALADIERE 343 OF THE STREET PERRUET 01210 Ferney Voltaire

Take care to check the opening and closing days of office hours.

Restitution only by appointment confirmed 4 working days in advance.

mds.geneve @ mdsparc.com  /  Airport opens its doors at 4:30 am 

Opening hours of the agency: 

Warning: 

Pick-ups and drop-offs are handled seven days a week, including weekends and public holidays, upon 

presentation of flight details or with an appointment confirmed 4 working days in advance with the 

agency MDS / Geneva 06 84 97 25 47 / +33(0)6 84 97 25 47 

mds.geneve@mdsparc.com

CITROEN EURO PASS     2014 

ATTENTION, le visa pour la France est impératif pour les ressortissants 
des pays pour lesquels la France exige un visa. Les livraisons et les 
restitutions à l’aéroport de Genève sont assurées tous les jours y 
compris les week-ends et les jours fériés sur coordonnées de vol ou 
rendez-vous confirmé 4 jours ouvrables à l’avance à MDS Genève.
Tél: 06 84 97 25 47 / +33 (0)6 84 97 25 47
mds.geneve@mdsparc.com
L’aéroport de Genève côté France ferme ses portes à 22 h. 
NB : Pour emprunter les autoroutes suisses, l’achat d’une vignette est 
obligatoire. À la livraison ou à la restitution en passant par l’entrée 
côté France, vous n’avez pas d’obligation d’achat de cette vignette si 
vous n’empruntez pas les autoroutes suisses. 

Horaires d’ouverture de l’agence: 

WARNING: a visa for France is necessary for nationals from all 

countries for which France requires a visa. Pick-ups and drop-offs at 

Geneva airport are handled seven days a week, including weekends 

and public holidays, upon presentation of flight details or with an 

appointment confirmed 4 working days in advance MDS Geneva. 

Tél: 06 84 97 25 47 / +33 (0)6 84 97 25 47

mds.geneve@mdsparc.com

Geneva airport (French side) closes its doors at 10pm. 

NB: To use Swiss highways, it is compulsory to buy a pass. On pick-

up or drop-off when coming through the French side of the airport, 

you are not obliged to buy this pass if you are not using Swiss 

highways.

GENÈVE 
Airport

Aéroport 


